

# El sello de salud marca un grado que atraerá a deportistas

Las instalaciones deportivas de la UJI se sitúan a tan solo 300 metros de las aulas y las prácticas de pilota se harán en el trinquet municipal

**C. HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

El grueso del alumnado que se espera se matricule en la UJI el curso que viene en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la UJI procederá, según los responsables del grado, de deportistas que acaban bachiller o el ciclo superior de FP de técnico superior en enseñanzas y animación socio-deportiva, así como los maestros que quieran especializarse.

Los estudiantes podrán seguir diferentes perfiles formativos como son entrenamiento deportivo, gestión deportiva, actividad física y salud y el perfil docente, que se

debe complementar con el máster de Secundaria. Tal y como indican los actuales responsables del nuevo grado de Deportes de la Jaume I «creemos que los alumnos que se sumarán al arranque de la nueva titulación se centrarán en los perfiles de entrenamiento deportivo y educativo, perfiles que pueden modificarse conforme avanzan en el grado».

No obstante, el grado del Deporte apuesta desde sus inicios por el perfil de la actividad física y salud. «Al descargar el contenido de educación, que se debe cursar en el máster de Secunda-

ria, podemos incluir más asignaturas de salud», precisa Carlos Hernando, quien subraya que este sello de salud caracteriza al grado de la UJI, así como contar con unas inmejorables y cercanas instalaciones deportivas.

«En menos de 300 metros los estudiantes pueden ir de las aulas a las clases prácticas», subraya Hernando, destacando que «lo único que no tiene el campus es un trinquet de pilota valenciana, ausencia que se ha solucionado a través de un convenio con el consistorio de Castellón para usar el trinquete municipal del Chencho»